

FOOTBALL FESTIVAL ESPOIRS PROVENCE

L'équipe de France déçoit encore



Finalistes des trois dernières éditions et sacrés en 2015, les Bleus ne passeront pas la phase de poules cette année. J. P. B. / G. B.

FRANCE 1 - CÔTE D'IVOIRE 2

Stade Parnassain, à Fos-en-Ver, 20 temps (9-0-0). Arbitre: M. Aubil (GAP). Buts: France: Mouton (45). Côte d'Ivoire: Aouf (12), Soudi (92).
Avertissements: Côte d'Ivoire: 1 (S1148).
France: Bertone (72p), Rivet, Fischer, Perceac (Bisson), Velić, Marini, Jovanić (Goulet), Giv. Morita, Beaudoin (Morita), Giv, Louis (Bisson), Tj. Jarić.
Entraineur: Jean-Claude Gaudin.
Côte d'Ivoire: Demé (7), Kouyifé, Mbeke, Naby (Cep), Terri, Badi, Yousof (Léves), Sidi (Terri), Tj. Jarić (Bisson), Giv, Loko, Goussier.
Entraineur: Sébastien Nkoko.

Les plus optimistes diront que tout se jouera face au Bahrein, lundi au stade De Lattre, à Aubagne. Pour les autres, s'inscrivent les plus réalistes, l'équipe de France U19 est tout simplement et dès maintenant le Festival International Espoirs Provence. Ce qui est assurément une contre-performance pour le finaliste des trois dernières éditions, sacré en 2015. Hier, après des débuts timides face aux Gallois mardi (0-0), les protégés de Jean-Claude Gaudin ont une nouvelle fois eu du mal à développer un jeu attrayant et constructif. Il y a bien eu les dix premières minutes de la seconde période, durant lesquelles les Tricolores ont réussi à déstabiliser la défense de la Côte d'Ivoire. Et c'est pendant ce (court) laps de temps, la France a d'ailleurs trouvé la faille. À la réception d'un déboulélement et d'un centre du Yousof Vincent Marcel, qui a été le joueur français le plus en vue hier, a parfaitement ajusté Dante, le gardien de but ivoirien (1-0, 45). Cela a finalement été trop peu pour espérer remporter la rencontre.

Jérémy TORJMAN

► SOUS LES YEUX D'ANDRÉ-PIERRE GIGNAC
L'ancien attaquant de l'OM, actuellement en vacances en Provence, a assisté hier à la rencontre entre la France et la Côte d'Ivoire. André-Pierre Gignac était en compagnie de son frère, Alexis, ainsi que de plusieurs de ses proches. Ébouriffé et débouffé, il n'a cependant pas souhaité répondre à nos questions.

A.T.

L'AUTRE MATCH

► MINIMUM SYNDICAL POUR LE PAYS DE GALLES
Si sur le papier, le Pays de Galles était un peu supérieur au Bahrein, les Gallois ont dû travailler pour remporter ce match face à des Bahreïnais sans complexe qui se montrent dangereux dans le premier acte sur deux frappes sur la barre d'Almansoori (7) et Samad (28). Plus entreprenants après la pause, les Gallois parviennent à montrer dangereux, et ce n'est qu'un coup franc de Lewis sur la barre (64). Au final c'est bien le Pays de Galles qui s'en sort grâce à un penalty obtenu en toute fin de match et transformé par Lewis (74).
Guillaume BOITIAUX

BAHREIN 0 - PAYS DE GALLES 1

Stade Parnassain, mi-temps: 0-0.
Arbitre: M. Robertson assisté par M. Potter et S. Khan.
Buts: James (74).
Avertissements: Bahrein: 1 (Harden (30), Almasadi (32), Almasoori (34), Alkhamis (60) et 74) et Baghammar (80).
Pays de Galles: James (80-72).
Expulsion: Bahreïn: 1 (Alkhammar (76)).
Bahreïn: Srivastava, Baghammar, Sabba, Alkhammar, Makhoun (Yahya, 65), Al-Nair, Hattari, Almansoori, Ahmad (Oskhili, 72), Alkarrar, Samad (Mubson, 59).
Entraineur: S. Charanath.
Pays de Galles: Pilling, Poole, Roddy, Harries, Thomas, Evans (Kendrick, 25), Bradshaw (Cullen, 55), James, Lewis, Da Costa, Harris.
Entraineur: A. Page.

Fos Provence remonté lance son sprint final

BASKET-PRO B Les BYers sur leurs gardes accueillent de surprenants Nantais

FOS PROVENCE NANTAIS
À la suite de la victoire de Fos, Fos Provence basket-Cinq majeur: Gallou, Brasseur, Barrois, Oussou, Mallo, Rio (Cep), Mbeke, Motta, Desrues. Entraîneur: Yvan Guillaud.
Adjoint: Jean-Philippe Besson.
Nantes basket Hormino-Cinq majeur: Le Bouff, Ouhalla, Desmar, Riquelme, Katar, d'Almeida, Gagnepain, Mithel, Fottin, Lecomte, Mallois, Gallou.
Entraîneur: Jean-Baptiste Cassier

O n ne lâchera rien." C'est sans exorde. Il s'agit de résumer l'état d'esprit du groupe Foséen.
À l'heure d'affronter Nantes, avec déjà la perspective de disputer la finale, ce qui constituerait une première pour Fos Provence en six participations aux play-offs, l'ailier Raphaël Desrues s'est "au point, motivé et surtout déterminé à aller au bout".

Les joueurs encadrés par Rami Guillaud n'étaient pas pour autant l'impression de victorieux qu'il leur est assigné sur leur parquet. "Même si l'on a constaté lors des quarts que le jeu est redevenu à court de rester sur le même tempo. Pour marquer un avantage certain avant d'aller en deuxième dans la suite. Notre feuille de route est bien maillée. L'un de la respecter, nous obtenons points." C'est particulièrement dans le registre défensif que les Foséens sont déterminés à redoubler d'énergie pour verser l'acier à leur attaque. "C'est le leur métier de mener jeu, enchaîne le technicien Bruno Guillaud. Mais lors de nos deux dernières matches, j'ai constaté de mettre notre jeu dans notre capacité à freiner



Si tous les Foséens sont sur le pont pour cette première manche aller, Derrick Oshonhan est bien déterminé à compiler le maximum de points pour s'assurer un match retour serein, lundi. J. P. B. / G. B.

Leur meneur Mitchell, touché au genou droit, est incertain

Si leur volonté de faire le break à domicile domine leur discours, les BYers ne perdent pas de vue la force de frappe adverse. Ainsi, les joueurs de Jean Baptiste Le Crommier qui supplée Franck Collin en arrêt maladie, restent sur six victoires lors de leurs huit dernières lèves. Et ont déjà frappé fort, en allant s'imposer à Chartreuse. Malgré les de la journée inaugurale de ces play-offs (4-0). "Nos adversaires ont l'ambition de révéler, mais le projet est-ils de rebobiner. Leur objectif est resté à la hausse aussi. Ça me paraît lo-

gique même. Mais, nous sommes bien réveillés à les faire déchanter." Si Fos Provence s'appuie sur toute sa palette tactique offensive, les Nantais s'en tiennent à la règle. "Alors qu'ils leur meneur Kawain Mitchell, qui a été touché au genou droit et écarté lors du match retour ? Rien n'est moins sûr. Pour autant, les Foséens affichent un tempérament conquérant dans tous les secteurs. Ils sont surtout motivés à l'idée de poursuivre l'aventure, jusqu'au bout. À savoir la Pro A! Alain AGOSTINI

BOXE

Tony Yoka expéditif!

Le boxeur français Tony Yoka a parfaitement entamé sa nouvelle carrière dans la catégorie des poids lourds chez les professionnels, hier soir à Paris, en venant rapidement à bout, dès le deuxième round, de l'Américain Travis Clark. Désireux d'imposer "la sensasianna" du noble art en France, il a pu mesurer les effets de sa récente notoriété dans un Palais des Sports de la Porte de Versailles comble où avaient pris place parmi les 4200 spectateurs de nombreuses vedettes du show-biz ainsi que le ministre des Sports Laurent Foisset. Le médaillé d'or de Rio chez les super-lourds n'avait pas boxé depuis le 21 août 2016, date de son triomphe olympique mais il a été d'emblée dans le rythme après dix min. Pesé à 109 kg contre 102,5 kg à son adversaire, il a logiquement fait parler sa puissance après un premier round d'observation, mettant son adversaire au tapis à deux reprises dans le second. Yoka a donc débüté victorieusement le cycle d'environ quatre ans qui lui permet de devenir le premier champion du monde tricolore des poids lourds après avoir été le premier champion olympique français dans la catégorie reine. "Ce n'est que le début, il y a beaucoup d'autres combats devant moi. Je vais le ramener cette caté-



Tony Yoka, 25 ans, disputera son prochain combat en octobre à Cardiff. / PHOTO ARCHIVES REP

Une collaboration avec Cyril Hanoua sur une émission de télé-réalité sportive

Paris. "a-t-il déclaré au micro de Canal+. Les trois mois de préparation intense suivis par Yoka avec son coach Virgil Hanner, pour lequel il s'est installé près d'Oakland en Californie, semblent avoir porté leurs fruits. Tony Yoka, 25 ans, disputera son prochain combat en octobre à Cardiff, au Pays de Galles. Il va aussi entamer une collaboration prévue de longue date avec l'animateur-producteur star de C8 Cyril Hanoua, présent au Palais des Sports et lui par le public à l'annonce de son nom. Les deux hommes proposent une émission de télé-réalité sportive suivant de jeunes boxeurs dans le style de "The Contender".

Mais avant cela, l'ancien champion du monde chez les amateurs devrait découvrir les joies du pouponnage. Sa compagne Estelle Mossey, devenue à Rio la première boxeuse française championne olympique, attend en effet un petit garçon dont l'arrivée est prévue pour le mois de août.

BASKET NBA: Golden State asphyxie Cleveland

Golden State n'a jamais aucune chance au championnat en titre Cleveland, rapidement submergé par le duo Kevin Durant/Stephen Curry et dominé 113-91 dans le premier match de la finale 2017, à Oakland (Californie). Cinq ans après sa seule finale NBA, qui avait terminée en larmes sous le maillot d'Oklahoma City, défilé par Miami (4-1). Durant n'a pas manqué son rendez-vous et a donné le ton d'entrée avec pas moins de six spectaculaires "slam dunks".

Les Bleus assurent, le record pour Dumerc

L'équipe de France, vainqueur du Montenegro (84-60), a remporté le Tournoi de Boreaux préparatoire pour l'Euro 2017 (16 au 25 juin en République tchèque) hier soir à Villeneuve-d'Ornon (Gironde). Trois victoires en trois matches, le contrat est rempli pour les filles de Valérie Garnier et pour sa capitaine Céline Dumerc, devenue recordwoman de sélections en Bleu (255 caps). Encore une fois, le tandem quasi indissociable composé de Marine Johannès, élue MVP avec ses 13 points, et Dumerc (6 points, 3 passes décisives) a éclaté le jeu des Bleues qui se retrouveront dans une semaine à Mulhouse pour un deuxième tournoi préparatoire avec l'Italie et l'Espagne au programme.